

Las TIC y la innovación en una nueva jornada de innov@TIC

La jornada sirvió para presentar tres iniciativas concretas muy importantes para el sector tecnológico de Guadalajara y de Castilla-La Mancha

E. de G. / Guadalajara

La Federación de Empresas de Tecnología de la Información de Castilla-La Mancha (FEDETI-CAM), en la que está integrada APETI, de CEOE-CEPYME Guadalajara ha organizado una "Jornada TIC y de Innovación" que se celebró el lunes 29 en la Sala Multiusos del Centro San José de Guadalajara.

La jornada fue inaugurada por el presidente de Fedeticam Alfonso M. Guijarro que presentó a Saturnino Martín Vicente, Decano del Colegio de Ingenieros Informáticos de Castilla-La Mancha y a Alberto Domínguez, diputado de Nuevas Tecnologías y Promoción Económica de la Diputación de Guadalajara, para que explicaran el apoyo al sector de las TIC que

La innovación como motor para el crecimiento económico y generación de empleo.

vienen realizando desde sus organizaciones.

La jornada, a la que asistieron unas 50 personas, está integrada en el programa Guadalajara innov@TIC (Convenio para el fomento de la innovación, las tecnologías de la información, el emprendimiento y el empleo entre la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, la Diputación de Guadalajara, la Uned y FEDETI-CAM), tiene como objetivo promover el uso

de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC'S) y la innovación como motor para el crecimiento económico y generación de empleo.

La jornada sirvió para presentar tres iniciativas concretas muy importantes para el sector tecnológico de Guadalajara y de Castilla-La Mancha como son:

ADITE (Asociación para el Desarrollo Tecnológico e Innovación empresarial de Castilla la Mancha). Esta asociación ha sido presentada por su presidente Francisco Martínez, Ingeniero en Electrónica por la Universidad de Valencia y MBA por IEDE. Francisco ha desgarnado cada uno de los aspectos en los que ADITE tiene un carácter diferenciador.

Samuel Álvarez, Ingeniero de Telecomunicación, Postgrado en Dirección de Proyectos y Máster en Dirección de Empresas y Doctorando en Sistemas de la Información en la Empresa ha presentado Grupo In-nova y su proyecto fábrica de la innovación (www.factoriadelainnovación.org). Al mismo tiempo que ha comentado su experiencia como emprendedor en diferentes comunidades a nivel internacional, tanto en Latinoamérica como en Europa, ha invitado a los asistentes a participar de forma gratuita en la factoría innovadora.

HV Sistemas ha sido presentada por su directiva Victoria Velasco. Esta empresa tiene su sede en El Casar (Guadalajara), y está dedicada a la Ingeniería Electrónica. Los sectores a los que se dirige HV Sistemas son Defensa, Aeronáutica y Espacio.

La jornada fue clausurada por el director general de Telecomunicaciones y Nuevas Tecnologías de la JCCM, Daniel Martínez Batanero, que ha apoyado esta iniciativa de Jornada TIC y de Innovación.

Comentó que es éste el concepto de innovación en sentido amplio

que la presidenta de CLM, María Dolores Cospedal está impulsando: hacer de nuestra región, cada vez más, una tierra de ideas, de creatividad, de retención y captación de talento; desterrar diferencias y miopías del pasado y generar todo un ecosistema que sea el caldo de cultivo óptimo para una lógica virtuosa consistente en innovar para emprender y emprender para generar riqueza, empleo y bienestar

El director general, explicó un nuevo concepto de innovación. Ahora, con la crisis, se ha puesto de moda en determinados entornos internacionales la llamada "jugaad innovation", la innovación frugal y flexible, la que da resultados, a veces impactantes, a costes asumibles en estos tiempos de austeridad, la que permite volver a empezar y seguir innovando con otras ideas, si la idea inicial finalmente no era buena o no triunfó con la rapidez requerida en los mercados.

Para finalizar Alfonso M. Guijarro agradeció a todos los asistentes su presencia al acto y les invitó a descargarse para revisar las ponencias de la jornada desde la página web de FEDETI-CAM www.fedeticam.es



Soluciones Informáticas

- ✓ SOFTWARE EMPRESARIAL
- ✓ SOLUCIONES WEB A MEDIDA
- ✓ APLICACIONES PARA MOVILIDAD

Creamos tecnología para las empresas

Binary es una empresa española con más de 15 años de experiencia en el sector TIC y especializada en la ingeniería y desarrollos de software, donde las últimas tecnologías del sector son nuestra referencia y línea de trabajo.

Creando tecnología desde 1997, disponemos de un excelente know-how para aportar servicios de consultoría, diseño y desarrollo de soluciones de software para empresas de todos los sectores, tamaños y actividades empresariales.

Contacto:

☎ 91 184 76 00

✉ info@binary.es

www.binary.es

